



Pakistán trabaja por liberar a exsenador secuestrado por Israel

Description

(Islamabad) La Cancillería de Pakistán reveló que trabaja incansablemente para garantizar la evacuación segura del exsenador Mushtaq Ahmad Khan, quien formaba parte de la flotilla internacional de ayuda a Gaza y está hoy secuestrado por Israel.

En declaraciones a la prensa, el portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores Shafqat Ali Khan, afirmó que, con la ayuda del gobierno jordano, se espera la liberación en los próximos días del exsenador paquistaní de la detención ilegal por las tropas israelíes.

En plataformas de redes sociales, la organización no gubernamental Pak-Palestine manifestó su preocupación por las condiciones en que pueda estar Mushtaq Ahmad Khan, luego de denuncias por otros tripulantes de la Global Sumud, que ya se encuentran en sus países, sobre los maltratos y vejaciones sufridas en las cárceles israelíes.

«Los voluntarios de la flotilla que regresan han revelado tratos atroces, como registros corporales, inanición, privación de agua y medicinas, y todo esto ocurrió a quienes tenían pasaportes británicos. Imaginen lo que le están haciendo al senador Mushtaq Ahmad Khan, quien tiene pasaporte paquistaní», publicó el grupo en su cuenta en X bajo la etiqueta #BringBackSenatorMushtaq.

Al respecto, Pak-Palestine convocó a alzar la voz por su compatriota y a participar en protestas que se efectuarán este martes en varias ciudades del país surasiático.

“Respondan al llamado a la protesta. No cedan en este momento. Exijan abiertamente al gobierno la liberación de Mushtaq Ahmed Khan y medidas para Gaza,” enfatizó.

Señaló que el asedio a Gaza por Israel comenzó mucho antes del 7 de octubre y la resistencia continúa a nivel mundial.

Desde la flotilla mundial (44 países) hasta las 500 detenciones, incluido el senador Mushtaq Ahmed Khan, la lucha aún continúa, acotó la organización.

El Maipo/PL

Date Created

Octubre 2025